



並木中等story

令和2年5月29日号

分かってほしいなら分かってあげて！

皆さんの中に「私の気持ちを誰も分かってくれない。」と嘆いている人はいませんか。私はその一人でした。自分の思い通りにならなくて、友人や他人に責任をなすりつけていたことがあります。当然、責任をなすりつけられた友人は何ヶ月も話をしてくれませんでした。その後、仲介をしてくれる友達ができて、仲直りをしました。その時に気付かせられたのは、私は友人の気持ちを全然考えず、物事をどんどん進めていたということでした。友人は、“人の気持ちを考えず、勝手に進めたうえ、責任を転嫁する者の言うことなんて聞いてやるか”という気持ちになったのだそうです。



分かってほしいなら、友達の気持ちも分かってもらう

助けてほしいなら、あなたも助けてあげる

明るく接してほしいなら、あなたも明るく接する

自分だけ・・・ではないのです。お互いの気持ち大切です。

「おうい」

西山明里さんの作品

本館西側階段に展示

祝 合格おめでとう！ 令和元年度実績

卒業生 152名 () は過年度卒の内数

東京大学	10	(2)名	全大学医学部・医学科	17名
国公立大学	103	(14)名	私立大学	345 (53)名